
Комиссия по землепользованию и за - 
стройке Санкт-Петербурга в Невском районе 
и ООО «НПК Радонеж» в соответствии с Зако-
ном Санкт-Петербурга № 400-61 от 20.07.2006  
«О порядке организации и проведения публич-
ных слушаний и информировании населения 
при осуществлении градостроительной дея-
тельности в Санкт-Петербурге» информируют 
о проведении публичных слушаний по вопросу 
предоставления разрешения на отклонение от 
предельных параметров разрешенного строи-
тельства, реконструкции объектов капиталь-
ного строительства, расположенного по адресу: 
Санкт-Петербург, Ново-Александровская ул., 
д. 10а, литера А.

Предельные параметры разрешенного 
строительства, реконструкции объектов 
капитального строительства: минималь-
ные отступы от границ земельных участков 
стен зданий, строений, сооружений с окнами – 
10 метров.

Запрашиваемые предельные параметры 
разрешенного строительства, реконструк-

ции объектов капитального строительства: 
минимальные отступы фасадов здания с окнами 
от границ земельного участка – с северо-
запада – 0 м; юга – 6 м; востока – 4 м, севера – 
7,5 м.

Код территориальной зоны: Т3Ж2

Заявитель: ООО НПК «Радонеж» 

Кадастровый номер земельного участка: 
78:12:07148Б:20

Адрес: Санкт-Петербург, Ново-Алексан-
дровская ул., д. 10а, литера А. В соответствии 
с СаНПин 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-
защитные зоны и санитарная классификация 
предприятий, сооружений и иных объектов» 
медицинский центр не относится к какому-либо 
классу опасности и санитарно-защитной зоны 
не имеет.

Посетить экспозицию, а также ознако-
миться с материалами можно с 25.04.2016 
по 04.05.2016 по   адресу: Санкт-Петербург, 

пр. Обуховской Обороны, д. 163 (зда-
ние администрации Невского района), 
в холле 1-го этажа. Предложения принимаются 
с момента публикации информационного сооб-
щения. Время работы экспозиции – с 09:00 до 
18:00.

Публичные слушания по вопросу предостав-
ления разрешения на отклонение от предель-
ных параметров разрешенного строительства, 
реконструкции объектов капитального стро-
ительства, расположенного по адресу: Санкт-
Петербург, Ново-Александровская ул., д. 10а, 
литера А, состоятся 04.05.2016 в 16:00 адресу: 
Санкт-Петербург, пр. Обуховской Обороны, 
д. 163, в Малом актовом зале администрации 
Невского района.

Аргументированные предложения и обосно-
ванные замечания для включения в протокол от 
участников публичных слушаний принимаются 
администрацией Невского района в течение 
3  дней после слушаний.

Телефоны для справок: 417-39-54, 417-39-53

Схема земельного участка
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Заседание правительства Петербурга, 
прошедшее неделю назад, почти полно-
стью было посвящено проблемам пред-
принимателей города. В том числе подни-
мался вопрос согласования размещения 
летних кафе, являющихся нестационар-
ными объектами.

Глава Комитета имущественных отно-
шений Юлия Лудинова призналась, что 
проблемы согласования работы нестацио-
нарных объектов в городе, в том числе 
летних кафе, имеются. Связаны они с мно-
жеством факторов, но прежде всего с зако-
нодательными новшествами. Тем не менее, 
отметила она, информация о расторже-
нии 1,5 тыс. уже действующих договоров 
с арендаторами участков, прозвучавшая 
накануне в СМИ, не соответствует дей-
ствительности. «Проблемными мы счи-
таем около 70 договоров. Однако ситуация 
по каждому из них будет дополнительно 
про анализирована до 1 июня», – сооб-
щила она. 

По словам Георгия Полтавченко, обо-
значенный главой КИО срок слишком 
отдаленный. Необходимо разобраться 
с представленной предпринимателями 
документацией в более короткие сроки, 
уверен он. Это касается и тех случаев, 
когда представители бизнеса намерены на 
летний сезон открыть объект общепита, 
но по закону не могут запуститься из-за 
неготовности документов.

«К 1 мая необходимо решить проблемы 
по летним кафе. Эти заведения пользуются 
популярностью у гостей и жителей города. 

Они должны работать», – подчеркнул гра-
доначальник.

Также Георгий Полтавченко добавил, 
что в случае необъективных проволочек 
со стороны комитета будут увольняться 
конкретные лица, работающие в ведом-
стве с запросами предпринимателей. 
В случае если выяснится, что таких инци-
дентов будет «не один, не два, а десять» 

в отставку будет отправлена и глава КИО 
Юлия Лудинова. Георгий Полтавченко 
поручил профильному вице-губернатору 
Михаилу Мокрецову провести монито-
ринг работы Комитета имущественных 
отношений по запросам и отчитаться 
также к 1 мая.

Директор Союза малых предприятий 
Владимир Меньшиков, приглашенный 

на заседание в Смольный, отметил, что 
длительное согласование арендных дого-
воров – самая серьезная проблема КИО. 
Он предложил в вопросе продления 
действую щего договора ввести правило, 
по которому отсутствие своевременной 
реакции со стороны чиновников можно 
признавать положительным ответом на 
запрос представителей бизнеса.

Проблемы с длительностью согласова-
ния и обустройства в городе летних кафе 
давно не новость. Из-за бюрократических 
проволочек многие рестораторы начали 
устанавливать кафе и веранды без уве-
домления властей. Подведомственный 
КИО Центр повышения эффективности 
использования государственного имуще-
ства в прошлые годы неоднократно прово-
дил рейды по нелегалам. В том числе орга-
низация сносила летние веранды многих 
известных ресторанов города.

Некоторые предприниматели с город-
скими чиновниками судились. Среди наи-
более громких дел, которое дошло до 
Высшего арбитражного суда, – запрет 
на работу летнего кафе собственникам 
«Магазина купцов Елисеевых» на Малой 
Садовой ул. Город отказывал бизнесменам 
в веранде из-за нарушения архитектурно-
художественного регламента историче-
ского центра.

Между тем с обострением экономиче-
ского кризиса для увеличения пополнения 
средств в городской бюджет КИО решил 
работать с бизнесменами по более упро-
щенным процедурам. В частности, осенью 
прошлого года комитет предложил раз-
решить предпринимателям без аукциона 
размещать летние кафе у нестационарных 
торговых объектов. Таким образом, фак-
тически владельцы НТО уравнялись в пра-
вах с рестораторами, ведущими бизнес 
в объектах нежилого фонда.

Полтавченко откроет 
летний сезон
Максим Еланский / Губернатор Петербурга Георгий Полтавченко раскритиковал работу 
Комитета имущественных отношений за медленное согласование работы летних кафе. 
По словам градоначальника, разрешения на функционирование объектов общепита 
должны быть подготовлены до наступления мая. 

как у них

В Москве 1 апреля уже открылось чуть более 
100 летних кафе. В настоящее время в Мос-
гордуме утверждается возможность работы 
временных объектов общепита на круглого-
дичной основе. Уличным кафе и верандам 
могут разрешить работать при установке в них 
безопасных обогревателей.

В последние годы многие летние кафе открывались нелегально
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Максим Еланский / Губер-
натор Петербурга Георгий 
Полтавченко отчитался 
перед депутатами Зако-
нодательного собрания. 
Парламентарии доклад 
градоначальника посчитали 
содержательным, но излиш-
не оптимистичным. 

На прошлой неделе губер-
натор Петербурга Георгий 
Полтавченко выступил перед 
депутатами ЗакСа с отчетом 
работы за 2015 год. Для пар-
ламентариев текущего созыва 
это была последняя такая 
встреча с градоначальником. 
В этот раз губернатор города 
читал доклад 1,5 часа – в два 
раза дольше по времени 
в сравнении с предыдущими 
своими выступлениями.
Главный тезис послания Геор-
гия Полтавченко в том, что, 
несмотря на кризис, город 
социально и экономически 
развивается. «Петербург про-
должает жить, а не выживать. 
Город продолжает двигаться 
вперед, опираясь на собствен-

ные силы и реализуя свои 
конкурентные преимуще-
ства», – подчеркнул он.
Доклад свой градоначаль-
ник начал с информации 
о рекорде рождаемости новых 
жителей города, подчеркнув, 
что положительная динамика 
идет на фоне сокращения 
миграционных потоков. 
Продолжительность жизни 
петербуржцев, сообщил он, 
увеличилась. Теперь она 
равна 74,6 года, Петербург по 
данному показателю теперь 
уступает только Ингушетии, 
Дагестану и Москве.
Губернатор отметил, что впер-
вые за шесть лет расходная 
часть бюджета была испол-
нена с результатом 95,4%. При 
этом по итогам прошлого года 
Петербург остался одним из 
регионов с минимальной дол-
говой нагрузкой, выполнив 
при этом все взятые на себя 
социальные обязательства.
Рассказывая о жилищно-
строи тельных показателях, 
Георгий Полтавченко подчер-
кнул, что город продолжает 

активно строиться. Обеспечен-
ность петербуржцев жильем за 
пять лет, по его словам, увели-
чилась до 25 «квадратов» на 
человека. С жилищного учета 
как очередники за эти годы 
сняты более 85 тыс. семей. 
Упомянул губернатор и о ком-
муналках: «Мы законода-
тельно упростили участие 
в целевых жилищных про-
граммах Санкт-Петербурга для 
очередников из коммуналь-
ных квартир. И к 1 января 
2016 года у нас осталось 
менее 50 тыс. коммуналок 
с петербуржцами, состоящими 
на жилищном учете».  
Георгий Полтавченко попро-
сил депутатов в весеннюю 
сессию утвердить поправки 
в закон о зонах и режимах 
охраны исторических объек-
тов, касаю щиеся высотности 
зданий. Также он сообщил, 
что Смольный приступает 
к разработке Концепции 
совместного градостроитель-
ного развития города и Лен-
области. Новый Генплан будет 
верстаться уже с учетом Кон-

цепции Санкт-Петербургской 
агломерации.
Губернатор напомнил, что бла-
годаря решениям Смольного 
удалось сохранить Конюшен-
ное ведомство, Блокадную 
подстанцию, Митрофаньев-
ское кладбище, Баболовский 
парк. «Аппетиты, которые 
были допустимы для застрой-
щиков в историческом центре 
еще пять лет назад, сегодня 
уже воспринимаются как 
другая реальность», – отметил 
губернатор. 
Георгий Полтавченко 
напомнил, что внесенные 
в 2015 году поправки в Ген-
план увеличили площадь 
городского озеленения на 
7%. Правда, губернатор тут 
же подчеркнул, что застройка 

части парка 300-летия 
законна, так как это задумы-
валось планами 20-летней 
давности.
Решение по созданию 
новых зон платной парковки 
в Петербурге будет при-
ниматься после открытия 
движения по Западному 
скоростному диаметру, заявил 
губернатор. «Мы посмотрим, 
как перераспределятся транс-
портные потоки после запуска 
ЗСД, где в центре останутся 
пробки, и какие зоны тури-
стического притяжения 
все-таки нужно будет раз-
грузить», – объяснил Георгий 
Полтавченко. 
Стоит отметить, что отчет 
губернатора Петербурга боль-
шинство депутатов ЗакСа 
посчитали содержательным. 
Но при этом, по мнению пред-
ставителей оппозиционных 
партий, он был излишне 
позитивен.

Лидер фракции партии 
«Яблоко» Григорий Явлинский 
снисходительно отметил, что 
губернатор не может сказать на 
весь город, что все плохо и нас 
ожидает кризис. «Этот отчет – 
очень оптимистичная оценка 
того, что происходит в Петер-
бурге. Думаю, Полтавченко 
просто хотел всех подбодрить 
и «не портить аппетит перед 
обедом», – высказал журнали-
стам свое мнение депутат.
Критичнее всех к выступле-
нию губернатора отнесся бес-
партийный Максим Резник, 
который был очень сильно 
недоволен позицией Геор-
гия Полтавченко по парку 
300-летия. «Возникает чув-
ство, что мы живем с губерна-
тором в разных городах. У него 
все хорошо. Полтавченко, 
видимо, вообще не рас-
сказывают правду о том, что 
творится в городе», – сделал 
выводы парламентарий.

Оптимизм поневоле

кстати

По словам губернатора, в связи с текущей ситуацией в стране и городе 
программа долгосрочного социального-экономического развития города 

«Стратегия-2030» будет скорректирована. Изменения в документ подготовят 
к ноябрю текущего года.
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Ремонт начали 
с Восстания
Максим Еланский / В Петербурге 
начались масштабные работы по 
ремонту дорог. Первым крупным 
городским участком, на который 
вышли дорожники, стала улица 
Восстания.

Комитет по развитию транспортной 
инфраструктуры объявил о начале 
сезона ремонта городских дорог. 
Первым крупным городским объек-
том, на который вышли дорожники, 
стала ул. Восстания. Компания «АБЗ-
Дорстрой», выполняющая на участке 
функции субподрядчика, 15 апреля 
начала фрезерование асфальтобе-
тонного покрытия улицы, после чего 
дорожникам предстоит положить 
новое дорожное полотно общей пло-
щадью 22,45 тыс. кв. м.
По словам начальника отдела ремонта 
дорог КРТИ Николая Рыжова, работы 
на ул. Восстания должны завершиться 
в мае. На время проведения ремонта 
движение по улице будет частично 
ограничено.
В ближайшие дни начнутся ремонт-
ные работы еще на 65 улицах. Горо-
дом на их финансирование выделено 
2,95 млрд рублей. Среди значимых 
объектов – ремонт на Пулковском 
шоссе на участках от площади Победы 
до Дунайского пр. и от путепровода 
над дорогой в аэропорт до тоннеля 
в Пушкин. Дорожники также выйдут 
на отдельные участки Светланов-
ского пр., Выборгского шоссе, пло-
щади Стачек, Смольной наб. и многих 
других городских улиц.
Представитель КРТИ отметил, что под-
тверждено выделение на дорожный 
ремонт этого года дополнительных 
500 млн рублей. Еще 1,5 млрд рублей 
будет перераспределено с других объ-
ектов адресно-инвестиционной про-
граммы. Денежные средства позволят 
отремонтировать Измайловский пр., 
Октябрьскую наб., пр. Большевиков, 
Каменноостровский пр., ул. Савушкина 
и Руставели и ряд других. Всего в про-
грамму попадают 26 адресов. Работы 
по данным объектам начнутся летом. 
Необходимые мероприятия уже согла-
совываются с ГАТИ. 
«В целом в этом году ремонтный сезон 
начался оперативно. Этого удалось 
достичь за счет скоординированных 
действий КРТИ и других ведомств. 
Дорожникам предстоит масштабная 
работа, с которой они должны спра-
виться», – подчеркнул Николай Рыжов.

новости

Смольный одобрил 30-летнее концесси-
онное соглашение с ООО «Транспортная 
концессионная компания» (ООО «ТКК») 
по развитию трамвайной сети в Красно-
гвардейском районе Петербурга. Ранее 
компания подала единственную заявку 
на конкурс Комитета по инвестициям. 
Тендер был признан несостоявшимся, но 
затем от ООО «ТКК» поступило конкурс-
ное предложение, что и стало основанием 
подготовки концессионного соглашения. 
Как пишут СМИ, в числе совладельцев 
Транспортной концессионной компании 
помимо УК «Лидер» и «Группы ЛСР» зна-
чатся ОАО «Главная дорога», ООО «Новое 
качество дорог» и ООО «МК 20СХ», кото-
рое является подрядной компанией по 
ремонту трамвайных линий. 

Фронт работ

По соглашению концессионер должен 
будет реконструировать существующие 
трамвайные пути в Красногвардейском 
районе на маршрутах 8, 10, 59, 64. Также 
он обязуется построить остановочные 
павильоны, депо на территории трамвай-
ного парка № 11, провести благоустрой-
ство и озеленение, создать автомати-
ческую систему управления дорожным 
движением на перекрестках, обновить 
подвижной состав. Кроме этого, на конеч-
ной станции «Ладожская» будет построен 
компактный павильон-вокзал с ком-
фортными условиями для пассажиров, 
ожидаю щих выбранный маршрут трамвая.

Для реализации проекта власти Петер-
бурга предоставят ООО «ТКК» в аренду 
земельные участки, при этом право соб-
ственности на созданную трамвайную 
сеть останется за городом, отмечают 
в Смольном.

Капитальные затраты на создание трам-
вайной сети в Красногвардейском районе, 
по предварительным расчетам, составят 
6,5 млрд рублей в ценах 2015 года. Кроме 
того, правительство Петербурга при-
няло решение о включении в обязатель-
ства концессионера по концессионному 
соглашению реконструкции пр. Наставни-
ков от Хасанской ул. до Ириновского пр. 
и выделение финансирования из бюджета 
Петербурга в форме капитального гранта 
в размере 1,330 млрд рублей в ценах соот-
ветствующих лет, в том числе НДС. Раз-
мер затрат, которые должен понести кон-

цессионер за все 30 лет проекта, составит 
33,7 млрд рублей. При этом ожидаемая 
выручка от пассажироперевозок оцени-
вается в 22,4 млрд рублей. Как отмечают 
в Смольном, она будет расти за счет разви-
тия территорий Красногвардейского рай-
она. Власти добавляют, что выручка скла-
дывается из субсидии города за льготных 
пассажиров (в настоящее время это 46%, 
то есть 10,3 млрд рублей) и оплаты про-
езда нельготными пассажирами. Отметим, 
что тариф на проезд в скоростном трамвае 
планируется оставить на прежнем город-
ском уровне, возможности устанавливать 
тариф за проезд у концессионера не будет.

Разделить риски

Ирина Митина, старший юрист прак-
тики по инфраструктуре и ГЧП «Качкин 
и партнеры», отметила, что в соответствии 
с конкурсной документацией, размещен-
ной на сайте torgi.gov.ru, город обязуется 
обеспечить концессионеру пассажиропо-
ток в количестве не менее 33,2 млн чело-
век в год. В случае если количество потре-
бителей и объем полученной выручки 
будет меньше расчетного значения, кон-
цедент выплачивает разницу частному 
инвестору (эксплуатационный платеж). 

По ее словам, порядок и формулы рас-
чета приведены в конкурсной документа-
ции. Кроме того, установлено, что в случае 
когда фактическая прибыль превысит тот 
размер эксплуатационного платежа, кото-
рый платил бы город при выручке, рав-
ной нулю, разница распределяется между 
сторонами соглашения. «Таким образом, 
в проекте предусмотрен механизм так 
называемого минимального гарантиро-
ванного дохода: если концессионер не 
получает расчетный объем прибыли, раз-
ница компенсируется из бюджета. В ситуа-
ции, когда выручка больше запланиро-
ванной величины, дополнительный доход 
делится между сторонами. Данный поря-
док отвечает интересам города и инвес-
тора и позволяет участникам проекта 
разделить между собой риск спроса», – 
заключила эксперт Ирина Митина.

Вагончик тронулся
Лидия Горборукова / Смольный одобрил концессионное соглашение по развитию 
трамвайной сети в Красногвардейском районе Петербурга, а также согласовал схему 
финансирования проекта. Ожидаемая выручка концессионера – ООО «ТКК» – должна 
составить 22,4 млрд рублей. 

Капитальные затраты на создание трамвайной сети в Красногвардейском  
районе составят 6,5 млрд рублей в ценах 2015 года
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В мировой практике скоростной трамвай, 
двигающийся на обособленном полотне 
с повышенной скоростью, является эффек-
тивным видом общественного городского 
транспорта, уступающим по провозной спо-
собности только метрополитену.

В Петербурге 15 апреля 
состоялась церемония 
награждения победите-
лей конкурса «Строитель 
года – 2015». В этом году 
были объявлены победите-
ли в 14 номинациях, а также 
обладатели пяти спец-
призов. 

Почетное звание «строителя 
года» было присуждено 
управляющему «ЛСР. Недви-
жимость – Северо-Запад» 
Дмитрию Ходкевичу, в еще 
одной личной номинации – 
«За заслуги в строительной 
отрасли» – присудили награду 

генеральному директору 
ООО «Универсал-Строй СПб» 
Виктору Сенченко.
Конкурс «Строитель года – 
2015» традиционно проходил 
в три этапа, на каждом из 
которых оценка результатов 
деятельности компаний – 
участников конкурса произво-
дилась по балльной системе. 
Компании, вышедшие 
в финал конкурса, оценивали 
11 экспертных комиссий. 
По итогам голосования экс-
пертов победителями конкурса 
«Строитель года – 2015» стали:
Лучшая компания в сфере 
строительства жилья эконом-

класса – ПАО «Группа ЛСР»
Лучшая компания в сфере 
строительства жилья ком-
форт-класса – ООО «Сэтл 
Сити»
Лучшая компания в сфере 
строительства элитного 
жилья и жилья бизнес-
класса – компания RBI (вхо-
дит в холдинг RBI)
Лучшая компания в сфере 
малоэтажного строитель-
ства – ЗАО «РосСтройИнвест» 
(входит в ГК «РосСтрой-
Инвест»)
Лучшая изыскательская 
организация – ЗАО «Лен-
ТИСИЗ»

Лучшая компания в сфере 
строительства инженерных 
сетей – ГУП «Водоканал 
Санкт-Петербурга»
Лучшая строительная ком-
пания среднего и малого 
бизнеса – ООО «Лен-
СпецСМУ-Комфорт»
Лучшая компания в сфере 
выполнения госзаказа – 
ЗАО «РосСтройИнвест» (вхо-
дит в ГК «РосСтройИнвест»)
Лучшая архитектурно-
проектная организация – 
ОАО «ЛЕННИИПРОЕКТ»
Лучшая компания по про-
изводству строительных 
материалов, изделий 

и конструкций – ООО «ЛСР. 
Стеновые»
Социально ответственная 
компания года – ООО «ЛСР. 
Строительство-СЗ»
Лучшая компания по соблю-
дению правил техники без-
опасности в строительстве 
и обеспечению условий 
охраны труда – ООО «Строй-
Мастер»
Специальными призами 
конкурса также были 
отмечены:
Открытие года – ООО «Гло-
ракс Девелопмент»
Медиаперсона года – Алек-
сей Белоусов, генеральный 

директор СРО А «Объедине-
ние строителей СПб», коор-
динатор НОСТРОЙ по Санкт-
Петербургу
Лучший отраслевой жур-
налист – Наталья Ковтун, 
редактор газеты «Деловой 
Петербург»
За активное участие в кон-
курсах профессионального 
мастерства – ГК «РосСтрой-
Инвест»
Лучшая финансово-
кредитная организация 
на строительном рынке –  
Северо-Западный 
региональный центр Банка 
ВТБ (ПАО)

В Петербурге названы лучшие строительные компании
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